

令和6年7月22日

報道機関各位

長岡市商工部産業イノベーション課長



## 長岡のパワエレ産業のポテンシャルをアピール 展示会「TECHNO-FRONTIER2024」に初出展

長岡市や長岡技術科学大学、市内外の企業など68の機関が参画する「長岡パワーエレクトロニクス研究会」（会長・伊東淳一長岡技科大教授）は、パワーエレクトロニクスや関連する専門領域の最新技術や製品が展示される、アジア最大級の展示会「TECHNO-FRONTIER（テクノフロンティア）2024」に初出展します。

国内最大級の研究機関でもある長岡科学技術大学を有するなど、カーボンニュートラルに資する技術「パワーエレクトロニクス」に関しては優位性を持つ長岡市のポテンシャルをアピールし、関連企業の誘致などを目指します。

つきましては、下記のとおり概要をお知らせしますので、ぜひ取材くださいますようお願いいたします。

### TECHNO-FRONTIER2024 に初出展

- 1 期 間** 7月24日（水）～26日（金）午前10時～午後5時
- 2 会 場** 東京ビッグサイト 東3ホール 2J-12ブース  
（東京都江東区有明 3-11-1）
- 3 出展内容**
  - ・長岡の優位性、長岡パワーエレクトロニクス研究会の推進力
  - ・国内最大規模の研究機関である長岡技術科学大学の研究室の紹介
  - ・NAGAOKA WORKER、ながおか新産業創造センターNBICなどの紹介など
- 4 その他** 会場を取材される場合は事前登録が必要です。  
「TECHNO-FRONTIER2024」ホームページをご覧ください。  
URL：<https://www.jma.or.jp/tf/>

問い合わせ：産業イノベーション課 門脇  
TEL 0258-39-2402